

高齢化が進んでいます。また女性会員は、全世界では15%を占めていますが、日本は8%、2650地区は4%です。若い人と女性を増やしていかねばなりません。去年の福井RCの会員増強活動はすばらしく、地区の大会でも事例発表をされていました。会員の皆さんに新会員候補者の情報を募り、訪問を行い、ロータリーライダーに40名がゲストで参加し、そのうち11名が入会したとのことです。そして、新会員の推薦者全員に会員増強功労者記念品を贈呈したとのことです。女性が女性をよび、若い人が若い人をよんだそうです。

武生RCでは、若い会員に会員増強委員に就任していただき、委員会をひらき、情報を集め、今10名弱の方にお声掛けしています。担当を決め、個別リクルーター制で粘り強くお説明しています。10月10日のロータリーライダーの例会にゲストで参加していただいて、その後の講演会も聞いていただくように計画しています。

「ロータリーライダー記念講演会について」

実行委員長 河合敏一

会員の皆様には是非ともロータリーライダー記念講演会に全員の出席をお願いします。それぞれの役割があって、はじめてこのロータリーライダーの講演会が成功するのではないかと思います。成功によって、ロータリーに入るメンバーも増えるのではないかと思っています。また、講演会を聴講していただけの方を別紙記入フォームに書いて提出をお願いします。これは聴講者を増やすためのものでありますのでお願いします。全盲の弁護士大胡田さんは、我々目の見える者には見えないところが見えるのではないかと思います。その人の話を聞くことで、我々世の中が変わるのでないかと思います。そしてロータリーのメンバーも増えるようになるのではないかと思います。

実行副委員長 田中 茂

講演会のチラシを越前市の高等学校をはじめとして合計2万枚配ります。相当浸透するものと思っています。定員千人の文化センターの6割の600人以上の動員を目指しております。会員のみなさまの会社の方々にもお越しいただけますよう動員の協力をよろしくお願いします。別紙記入フォームは人数

| |
|-------------------------------|
| 本日(9月8日)の例会 |
| 夜間例会 音楽鑑賞例会 18:30~ 例会 みどり屋 |
| 19:30~ 武生国際音楽祭 |



会員記事

9月誕生日お祝い …… 5名

石川 満夫 83才
佐々木忠彦 68才
石本 茂雄 65才
佐々木哲夫 63才
油谷 正雄 63才



9月結婚記念日お祝い …… 1名

白崎 裕二・繁子 35年



9月連続出席お祝い …… 2名

森上 節子 10年
西野 昌美 1年

ニコニコ箱 …… 32,000円 累計 298,000円

例会変更情報／福井県内ビジター受付（9月9日～9月22日）

9月 9日 福井北RC 12:00～12:30 ザ・グランユアーズフクイ正面玄関
9月10日 敦賀西RC 12:00～12:30 プラザ萬象2階ロータリー事務局
9月10日 武生府中RC 12:00～12:30 JA越前たけふ農協会館1階
9月11日 福井あじさいRC 12:00～12:30 ホテルリバージュアケボノ
9月15日 福井南RC 12:00～12:30 織協ビル正面玄関
9月17日 福井RC 12:00～12:30 ユアーズホテルフクイ1階フロント
9月17日 福井水仙RC 18:00～18:30 福井パレスホテル
9月18日 三国RC 12:00～12:30 三国観光ホテルフロント
*変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友ホームページ等にてご確認ください。

| |
|-------------------------------|
| 本日(9月8日)の例会 |
| 夜間例会 音楽鑑賞例会 18:30~ 例会 みどり屋 |
| 19:30~ 武生国際音楽祭 |

| |
|------------------------------|
| 9月15日 |
| インタークト 夏期研修報告 武生東高校IAC |

9月22日



| |
|---------------------------|
| 9月29日 |
| 職業奉仕 職場訪問例会 たけふ福祉工場 |

を把握するためのもので記入をして提出願います。ポスターは会社へ貼ってください。会員の皆様には当日に関しましては11時から18時まで、あわただしい時間ですがご協力をお願いします。

報告事項

幹事報告 石本茂雄幹事

・9・10月にかけて外部での事業が多くあります。皆さん、日時場所間違えないようお願いいたします。

委員会報告 京藤敏実青少年奉仕委員長

・地区より青少年交換留学の募集がきています。会員の皆さんのお子さんお孫さんが、交換留学に参加したいと思われる方は申し出てください。地区への締切が25日となっていますので、事務局には20日までは申し込みください。

委員会報告 宇野晃成プログラム委員長

・第1回炉辺会合の開催をよろしくお願いします。テーマは「ロータリーの社会奉仕とは」です。



Be a gift to the world

2015-2016 RIテーマ
世界への
プレゼントになろう

創立/1954年(昭和29年)6月30日
事務局/〒915-8522 越前市塙町101 武生商工会館内
TEL.0778-23-5210・FAX.0778-22-2333 E-mail:takefurc@es.ttn.ne.jp

Rotary Club of Takefu



例会日/毎週火曜日
会長/玉村一男
幹事/石本茂雄
会報委員長/宇野賢治

第2971回 例会記録 平成27年9月1日(火)

本日出席会員40名

会員総数
61名

マークアップ(前々回) 1名

出席率(前々回補正) 81.03%

「君が代」斉唱

ロータリーソング「奉仕の理想」

会長挨拶 第62代会長 玉村一男



従来、「基本的教育と識字率の向上月間」は3月でしたが、2015年より9月となりました。2014年10月RI理事会は、6つの重点分野の1つである「基本的教育と識字率の向上月間」である9月を、「地域社会で基本的教育を普及し、識字能力を高めるためのプログラムを支援し、地域社会の参加を促進、成人識字率の向上、教育における男女格差を減らすための活動、基本的教育と識字率向上に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間」としました。識字(Literacy)とは、文字を読み書きできるとの意味ですが、RIが目指しているのはもっと深い意味があるようです。この「識字率向上の意味するもの」と題して、2010～11年度2690地区ガバナーであった小林完治さんが書かれたメッセージを紹介します。

『ユネスコの2008年のデータによりますと、世界には母国語で基本的な読み書き計算ができる人が8億人、その2/3が女性、3/4が途上国、さらにそのうち70%がアジア太平洋地域であるとされています。世界での貧困は病気、飢餓、汚染の原因となり、さらに犯罪、政情不安、テロ行為まで引き起こします。そのような意味で、途上国での識字率向上は、「貧困の連鎖」を断ち切り、保健衛生面での向上、社会的格差の減少、人道的侧面からの改善が期待できます。』これは一般的に我々会員が考えていることだろうと思います。

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2650

2015.9.8 No. 2386

TAKEFU WEEKLY



例会日/毎週火曜日
会長/玉村一男
幹事/石本茂雄
会報委員長/宇野賢治

しかし、近年では先進地域でも「基本的教育と識字率の向上」が呼ばれるようになりました。我国では「読み、書き、そろばん」の教育が行き届いているためか、「識字率の向上」についてあまり身近な問題と考えていませんが実はそうではないようです。『識字には3つの定義があります。

- 1) 基本的識字: アイウエオなどがきちんと読める。
- 2) 機能的識字: よく考える能力を得て読み書き、コミュニケーションができる。文字から情報を得て判断力ある行動ができる。
- 3) コンピューター識字: ITによる情報を生活に使える。

人は、識字により生涯学習教育を受け、さまざまな情報を理解し、成長する事ができます。識字は生きるための大変な道具である。さらにIT情報化社会では、デジタル・ディバイドによって、IT利用者と、非利用者との情報伝達の困難さ、情報量の格差、知識格差を生み、価値観の差が深まっていく。こうしたディスコミュニケーションが、近年問題となっている「世代間のギャップ」「無縫社会」の一因となっており、ここにも新しい識字率向上の新しい検討課題があります。』と述べられています。このような話ですと、私たちも「基本的教育と識字率の向上」プログラムを身近な問題としてとらえる事ができます。

プログラム

「会員増強について」

クラブ会員増強委員長 白崎弘康



6月に行われた地区の会員増強・維持セミナーに参加してきました。国別でロータリアンが1番多いのはアメリカ、次はインド、日本は3番目だそうです。ロータリー全世界の会員数は横ばいだそうですが、会員が減っているのは日本・アメリカ・カナダ・イギリス、増えているのはインド・韓国・ドイツだそうです。2650地区も減り気味です。年齢の分布ですが全世界では60才以下が、6割を占めていますが、日本は45%、2650地区は39%です、